

**IPF**  
Institut Parisien de Formation  
[ipf-formation.com](http://ipf-formation.com)



IPF, Institut Parisien de Formation est un établissement privé d'enseignement supérieur implanté en plein cœur de Paris.

**IPF s'engage à offrir un cadre de travail à la fois stimulant et propice aux études et à la recherche.**

**L'établissement propose des parcours d'apprentissage** où l'étudiant est invité à être attentif au monde qui l'entoure et véritablement acteur de sa formation.

IPF accorde un soin tout particulier à la **réussite professionnelle de ses étudiants et leur insertion sur le marché du travail**. L'établissement adapte ses programmes d'enseignement, basés essentiellement sur l'alternance, pour répondre aux attentes des étudiants et des besoins des entreprises. **Il place au cœur de son projet pédagogique la complémentarité entre formation théorique et acquisition d'une solide expérience professionnelle**

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 2.Commerce, Marketing Communication, Médias

- Bachelors Européen – Marketing

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Management Commercial Opérationnel
- BTS - Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- BTS - Services Informatiques aux Organisations
- BTS - Assistant(e) de Gestion
- BTS - Comptabilité et Gestion
- BTS - Support à l'Action Managériale



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français

## INFOS PRATIQUES

201 rue Lecourbe  
75015 Paris - FRANCE

**+33 (0)1 55 43 83 90**  
**+33 (0)1 75 77 00 30**

[ipf@ipf-formation.com](mailto:ipf@ipf-formation.com)



## INFOS RÉGION

### Transports

Train : N  
Métro : 12, 8  
Bus : 39, 62, 80, 88

### Tourisme

[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)

### Collectivités

<https://bit.ly/33e8Uoq>

### Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3GmyB3X>

### Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG)

[www.psg.fr](http://www.psg.fr)

### Sport dans la région

[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Un établissement tourné vers le monde de l'entreprise** : possibilité de réaliser sa formation en alternance ou en contrat d'apprentissage auprès des 300 entreprises partenaires de IPF
- **Équipe de formateurs issus de l'Éducation Nationale (jury d'examen) et d'intervenants professionnels**
- **Aménagement pour les personnes en situation de handicap** : dispositifs examens, accompagnements, accessibilité des locaux...
- **Cellule d'aide à la recherche d'emploi** : accompagnement, suivi, aide à la création d'outils de recrutement...



## CHIFFRES CLÉS

**135 étudiants**  
**7% d'étudiants étrangers**  
**13 enseignants**  
**200 entreprises partenaires**  
**Date de création : 2009**  
**80% de réussite**

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



Federation for **ED**ucation in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

**IPF**  
**Institut Parisien de Formation**  
 ipf-formation.com



IPF, the Institut Parisien de Formation, is a private higher educational institution located in the heart of Paris.

IPF is committed to providing a stimulating study environment that enables its students and teachers to work and research in optimal conditions.

The institution's programmes aim to broaden students' outlook, stimulate their curiosity and encourage a proactive attitude to learning.

IPF places particular emphasis on graduate employment and its students career prospects. It adapts its programmes, which are mostly based on sandwich training, both to student demand and recruitment needs. All programmes combine theoretical study with extensive professional experience.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



**PROGRAMMES AND DEGREES**

**FEDE programmes and degrees**

**2. Trade, Marketing, Communications and Media**

- European Bachelor's - Marketing

**Other programmes and qualifications offered by the institution**

- BTS - Commercial Management Operations
- BTS - Negotiation and Digitalisation for Customer Relations
- BTS - IT Services for Organisations
- BTS - Administrative Assistant
- BTS - Accounting and Administration
- BTS - Managerial Support



**TEACHING LANGUAGES**  
 French

**PRACTICAL INFOS**

201 rue Lecourbe  
 75015 Paris - FRANCE

+33 (0)1 55 43 83 90  
 +33 (0)1 75 77 00 30

ipf@ipf-formation.com



**INFORMATION ON THE LOCAL AREA**

**Transport**  
 Train : N  
 Underground : 12, 8  
 Bus line : 39, 62, 80, 88

**Tourism**  
 www.parisinfo.com

**Local government**  
 https://bit.ly/33e8Uoq

**Famous heritage**  
 https://bit.ly/3GmyB3X

**Local sports teams**  
 Paris Saint Germain FC (PSG)  
 www.psg.fr

**Sport in the region**  
 www.paris.fr/ou-faire-du-sport

**STRENGTHS OF THE INSTITUTION**

- Job-market-oriented institution:** students may study under a sandwich-training or apprenticeship contract at one of 300 IPF-partner businesses
- French state-employed teachers (examiners) and professional instructors active in their industry/sector**
- Special arrangements for persons with disabilities:** special examination conditions, assistance, accessible building
- Careers service:** help looking for work, supervision, assistance in creating job application material

**KEY FIGURES**

- 135 students
- 7% foreign students
- 13 teachers
- 200 partnerships compagnies
- Year founded : 2009
- 80% examinations pass rate
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi